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PTA本部役員・校長先生・クラス委員・専門委員長・顧問にて、第１回運営委員会を 6月 28日（火）に多目

的室で開催しましたので、ご報告いたします。今後ともＰＴＡ活動に、ご理解ご協力をお願いいたします。 

ＰＴＡ会長のあいさつ 

上野台小学校は、学校応援団の取り組みが平成２８年度に文部科学大臣表彰を受賞したり、地域協働学校の

モデル校に指定されたように、以前より学校・保護者・地域の協力体制が素晴らしい学校です。今でも地域の

多くの方々が、私達の子供達のためにご協力下さっております。これは当たり前のことではなく、本当にあり

がたいことですが、なぜこのような素晴らしい学校になることができたのでしょうか。その一因は、開校以来

２０年間、多くの保護者の皆様が子供達のために、より良い学校にしていこうと頑張り、自分の子供が卒業し

てからも尚協力し続けて下さる方もいらっしゃること。そして、頑張っている保護者の姿を見て、協力しよう

と思っていただける地域の方々も増えていくという好循環が生まれてきたからではないかと考えております。 

２年以上続いているコロナ禍の中で、PTA活動も思うようにできませんでしたし、子供達も多くの我慢を強

いられたり、様々な体験を通して成長する機会や、楽しい思い出づくりをする機会も失ってきました。まだコ

ロナ禍は続きますが、少しずつ日常を取り戻しつつある今だからこそ、ウィズコロナのこれからの時代におい

ても持続可能な、学校・保護者・地域の方々が協力し合えるような体制を整えてまいりたいと考えております。

今年度は原点回帰して、まずは保護者として子供達のためにできることを実践し、頑張っている親の姿を示し

た上で、地域の方々にも協力を仰ぎ、多くの方々が上野台小学校を核として協働していけるような好循環を取

り戻してまいりたいと考えております。すべては子供達の笑顔のために、今年度も引き続きご理解とご協力を

賜りますよう、宜しくお願いいたします。 

校長のあいさつ 

校長として上野台小学校に着任した時、再び上野台小学校に来ることができたという喜びを感じるとともに、

多くの不安がこみ上げてきました。たくさんの教職員をまとめることができるだろうか、大勢の子供たちとし

っかり関わることができるだろうか、保護者の方々や地域の方々とは、どのように接していけばよいのだろう

か…など。 

大きな学校なので、教職員がたくさんいます。明るくはつらつとした先生、楽しそうに授業する先生、大人

しいけど丁寧に子供たちと関わる先生、忙しそうだけど、声をかけると熱心に教育を語る先生など、皆個性的

です。子供たちは、とにかく元気です。自分から「校長先生！」と声をかけてくる子もいれば、私から挨拶を

するとうれしそうに話をしてくれる子もいます。悲しそうな表情をしている子に声をかけると…。いろいろあ

りますが、最後に笑顔になってくれると、私自身もうれしい気持ちになります。運営委員会の皆様は保護者代

表として、活動してくださっています。ご自分のお子さんを大切に思い、お子さんの通うこの上野台小学校の

ことだからと、様々なお仕事を引き受けてくださっています。その大切な子供たちを預かる責任は大きく、重

いものだと受け止めています。 

PTA運営委員会という貴重な機会ですので、皆様から貴重なご意見・ご要望等をお伺いできれば幸いです。

すべては子供たちのために。その判断は、その行動は子供たちのためになっているのか、いつも自分の心に問

いかけながら、子供たちのために頑張っていこうと思っています。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

●●●  ＰＴＡ本部より報告および諸連絡  ●●● 

① 会計より 

・ＰＴＡ会費の集金について、各クラス毎で集計を実施。本日未提出家庭と領収印必要家庭はチェックを。 

 差異が発生しないよう、トリプルチェックを行います。 

  

② 書記より 

・各学年委員会、専門委員会の活動報告について、LINE オープンチャットにて必要に応じてご報告下さい。 

・令和４年度上野台小学校ＰＴＡ役員名簿について配布資料のご確認をお願いします。 

 

③ 市Ｐ連および他団体との渉外活動等 

・市Ｐ連新旧理事会：5／12（木）18:30～Zoom開催 

・市Ｐ連総会：5月末 書面開催 

紙資料希望家庭数配布 
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・ふじみ野市防犯推進会議総会：5月末 書面開催 

・青少年育成ふじみ野市民会議総会：5月末 書面開催 

 

④ その他 

・来校時の名札の着用について、確実に着用をお願いします。 

・ＰＴＡ会議室の使用方法について、「ＰＴＡ会議室の使用方法について」に従って使用してください。 

・一斉メールの活用について、保護者全員、学年別、クラス別にメールを配信できますので、ご希望の方は 

星野までメールまたは LINE にて、内容をご連絡下さい。 

 

⑤ 各専門委員会より 

・毎月１回の資源回収の際、上野台２丁目で２か所、廃止になった資源回収ステーションに未だにごみを出 

 す地域住民がいらっしゃいます。かなり大きめの注意書きを７月の資源回収日に設置する予定です。 

（自治会の許可が必要ですが、中村顧問が自治会長の為、常に注意書きを掲示する許可をいただきました。） 

 

⑥ 顧問より 

PTAの方針を決めるうえで皆さまのご意見が必要です。大変ではありますが、今後ともよろしくお願い

いたします。 

 

討議事項等 

① 学年委員会の代表・副代表選出について 

運営委員会当日、各学年のクラス委員の互選により選任されました。 

※Googleフォームでの事前立候補はなし          （敬称略） 

学年 代表 副代表 

１年 今井 多惠子 松島 春子 

２年 菅井 陽子 小田桐 理恵子 

３年 中野 裕美 山田 泰子 

４年 天野 佳奈子 加賀谷 舞 

５年 西脇 智美 宮田 麻里子 

６年 向後 絢美 守山 麻美 

② 運動会のお手伝い・参加賞について 

〈お手伝いについて〉 

運動会のお手伝いの内容が確定し次第、LINEオープンチャットで連絡します。 

※昨年度はクラス委員の方へ、受付や駐輪場の整理を依頼しました。 

※お手伝いは強制ではありませんので、可能な範囲でご協力いただければ大丈夫です。 

 

〈参加賞について〉 

例年は文房具セット（学校名入鉛筆・ノート・消しゴム等）を、PTAから児童全員にプレゼントしておりま

す。今年度は学年毎にアイデアを募り、各学年のクラス委員同士で協議の上、参加賞をご用意できればと考

えております。（予算は児童一人あたり 450円程度） 

特段希望がない場合は、PTA本部で昨年度と同様の文房具セットをご用意いたします。 

③ 資源回収の新たな取り組みについて（学校でのアルミ缶回収） 

現在、資源回収は月１回資源回収ステーションでのみ実施しておりますが、資源回収を実施していな 
い地区の方々にもご協力いただけるように、また近年減少傾向にある収益金を少しでも増やして子供 

達のために有効活用できるように、学校でのアルミ缶の回収を新たに始めたいと考えております。 

アルミ缶は唯一買い取り単価が近年上昇しており、持ち運びが容易で集めやすいことから、他校での 

実施事例も増えております。 

 

また、学校でのアルミ缶回収に関して、下記内容のご意見ご質問がありました。 

１）収益金の見込みはどのくらいか。 

⇒ふじみ野市内の他校の事例では、アルミ缶のみで年間７～８万円の収益があります。 



日頃からの呼びかけのほか、月１回の強化日を設けたりして参画を促しています。 

上野台小は家庭数が多いので、各家庭へ浸透し協力者が増えていけば、かなりの収益金が見込めるので 

はないかと考えております。 

 

２）コロナが収束するまでは細心の注意を払い、実施すべき。 

感染症対策をしっかり考えた上で各家庭へも発信をすべき。 

⇒非接触での回収ができないか、回収ボックス横へ消毒液の設置をするか等、熟考する余地がありました。 

 

従って、運営委員会当日の決議は保留とし、安心してご協力いただけるように感染対策・回収方法等を再 

度検討し、準備が整い次第、改めて運営委員会構成メンバーを対象に採決をしたところ、過半数の賛成が 

ありました。 

７月１１日（月）より、学校でのアルミ缶の回収を始めさせていただきましたので、是非ご協力下さい。 

④ ひかり祭実行委員会の設置について 

過半数の賛成がありましたので、臨時委員会としての「ひかり祭実行委員会」を設置し、今後委員を募り、

開催を目指して準備を進めてまいります。 

ご意見の中には、開催するには時期尚早ではないか等の厳しいご意見もありました。今後のコロナの感染状

況等に応じて、開催可否や事業内容については、ひかり祭実行委員会の中で協議してまいります。 

また、ひかり祭実行委員につきましては、クラス毎ではなく全体から募集をかけさせていただきます。 

自主的にご協力いただきたい為です。可能な範囲で構いませんので、奮ってのご参画をお願いいたします。 

⑤ その他（ＰＴＡ全般、その他ご意見・ご要望） 

１） 学校ボランティアの活動について。再開する事は厳しいのか。 

ボランティアは大変ありがたいのですが、コロナ禍の状況がまだ見えない為、しばらくは再開の予

定はありません。但し、本の読み聞かせについては録画（録音）をしたものを放送する事は検討す

る余地はあるのかと思っています。 

２） 両親や祖父母が、学校での子供（孫）の様子を拝見する機会がほしい。 

コロナ禍で授業参観が中止となり、もっと学校での様子が知りたいという意見がありました。 

授業での様子をネット配信する事は可能かという意見もありましたが、先生のご負担であったり、

映りたくない生徒への配慮をどうするか、肖像権や配信したものがどうなるのか等実施する上での

問題が多くあがりました。 

３） 運営委員会の開催時間について（15：00～開催は低学年の児童は下校時間と被る） 

以前、開催時間に関して意識調査をしたところ、10：00開催と 15：00開催とで意見が割れた結

果、昨年度より年３回開催の内１回は１５：００～開催する事にしました。クラス委員は各クラス

２名おりますので、話し合ってどちらか１名にご都合のつく日にご出席いただければと思います。

尚、下校時間が被る児童は別の教室（図書室等）で待機してもらうことも可能です。 

４） マスク着用を緩和してほしい。 

学校では国と埼玉県の指針に沿った上での指導をおこなっております。（例：体育の授業は原則外す

が集合時は着用する等）登下校においては、感染リスクが０ではなく（信号待ちの際に密になる為）

児童へ伝えるのが難しい所ではあります。ただし昨今の気温上昇に伴い、熱中症対策のためにも屋

外で遊ぶ際のマスク装着は控えるよう発信はしています。 

児童毎にそれぞれ事情は異なりますので、マスクの脱着に関しては、教員のみならず、保護者の方

からも脱着のご指導をお願いできればと思います。 

 

施設委員会 校外委員会 

4月 20日（水）第 1回資源回収 

5月 18日（水）第 2回資源回収 

6月 15日（水）第 3回資源回収 

〈報告〉 

上野台２丁目で２か所、廃止になった資源回収ステー

ションに未だにごみを出す地域住民あり。回収日に注

意書きの張り紙をするも効果なし。 

4月２７日（水） 資料配信・配布 

•集団登校及び登校時の旗当番のお願い 

•緊急時の対処方法 

4月２８日（木） 

第 1回校外委員会【メール開催】 

 

各委員会より活動報告等 


